

学校だより No.8

【学習発表会での活躍】

11月8日（土）に小中学部学習発表会、15日（土）に高等部学習発表会を行いました。当日は、ご来賓やご家族、地域の皆様など大勢の方々にご来校いただきました。児童生徒は緊張する中、日々の取組の成果を発揮することができたと思います。一人一人にたくさんの拍手をいただき誠にありがとうございました。児童生徒は、もっている力を更に伸ばしてするために、これからも学習活動の中で努力を積み重ねていきます。一人一人の児童生徒の自立、社会参加を実現していくために、家庭、学校、地域の連携を強化していくことが必要不可欠です。ご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

【ハートフルアート展開催】

第31回群馬県特別支援学校児童生徒作品展「ハートフルアート展」が12月5日（金）～9日（火）10:00～17:00（最終日は14:00）の期間、群馬県庁1階県民ホール北側と2階県民ギャラリーにて開催されます。今回も、国公立私立特別支援学校27校の児童生徒の作品が展示される予定です。作品を通して児童生徒のもっている感性の豊かさや表現の素晴らしさを感じていただければと思います。ぜひご来場いただき、輝いている本校の児童生徒の作品もご覧ください。

【ぐんまインクルーシブフェスタ2025～みんなで知ろう みんなで創ろう～】

12月5日（金）～9日（火）に群馬県庁1階県民ホールにて「ぐんまインクルーシブフェスタ2025」が開催されます。本校高等部生徒は「特別支援学校による作業製品販売会」に参加します。本校の販売時間は5日（金）10:30～13:30になります。県庁を訪れた皆様に本校高等部生徒が心を込めて作った絹製品の高品質と貴重さをアピールする好機にしたいと思っています。こちらもぜひお立ち寄りください。

【小学部】

11月8日（土）に学習発表会を行いました。

1・2年生は、「だるまさんが～ともだちといっしょ」と題して劇をしました。劇の中で、友達と一緒に雑巾がけをしたり、パズルや大玉転がしをしたりしながら、日頃の学習の成果を発揮することができました。



3・4年生は、「3・4ねんレンジャーがんばるぞ！！」と題して、箱を運んだり、平均台を渡ったり、ボールを蹴ったりして、恐竜を倒していくという内容でした。自分たちでステンシルをしたカラフルなTシャツを着て、元気に楽しく発表することができました。

5・6年生は、「5・6ねんボールまでまでまで」と題して劇を発表しました。パズルやボール遊びなどをしながら、飛んでいったボールを見付けるという内容でした。最後には、みんなで協力してハンドベルで「きらきらぼし」の演奏をすることができました。



2・4年2組は、「じまんの虫めがねでいろいろな発見！続・2組探偵」と題して、学校生活の中でいろいろな発見をしたことを動画で発表しました。自分たちで作ったベストを着て、探偵に変装して発表しました。たくさんの温かいご声援をいただき、ありがとうございました。

【中学部】

10月23日（木）・24日（金）に3年生が、1泊2日で栃木県に修学旅行に行ってきました。

1日目は、那須ハイランドパークに行きました。初めに、全員で動物エリアを見学しました。エサやり体験や触れ合い体験ができるコーナーもあり、間近でいろいろな動物を見ることができました。

その後は、クラスごとに事前学習で立てた計画を基に活動しました。生徒たちは、しおりを見ながら協力して目的地まで移動していました。乗り物に乗ったり、園内散策をしたりと時間いっぱい楽しむ姿が見られました。2日目は、日光江戸村で活動し、昼食を食べて帰路につきました。両日とも天候に恵まれ、楽しく活動してくことができました。3年生全員で、中学部での思い出を一緒につくることができた2日間となりました。



11月8日（土）に学習発表会を行いました。1組は、「サウンドオブ富特」で、ドレミの曲に合わせて歌やミュージックベルの演奏を発表しました。始まりの歌や発声練習、校歌など普段の音楽の授業の様子を見ていただくことができました。2組は、「じまんの虫めがねでいろいろな発見！続・2組探偵」で、自分たちで作ったベストを着用して探偵に変装し、学校生活で発見した様々なことを動画で発表しました。また、開会式、閉会式とも中学部の生徒全員が役割をもち、会の進行などを務めました。一人一人が練習の成果を発揮し、堂々と発表できました。温かいご声援をありがとうございました。

【高等部】

11月15日（土）に高等部の学習発表会を開催しました。保護者や地域の方々に、日頃の学習の成果を見ていただくため、生徒たちはこの日に向けて綿密に準備を重ねてきました。当日は、どれも今までで一番素晴らしい出来で発表することができました。完全オリジナル曲による和太鼓



の演奏、宿泊学習報告や修学旅行事前学習、総合的な探究の時間の発表、喫茶サービスや作業製品販売、作業実演や富特ソーランなど、盛りだくさんの内容でした。また、11月21日（金）には、高等部全員で富岡市生涯学習センターに出向き、富岡地域自立支援協議会就労支援部会シンポジウムに和太鼓演奏で参加しました。本校の取組を地域の方々に知っていただけるよい機会となりました。当日は作業製品の販売もさせていただき、たくさんのお客さまから富特の作業製品の高い品質に対するお褒めの言葉をいただきました。

